

西村真雄さん（西村真雄）が1948年に作成した「のぞみの像」が、1998年に再び修復された。この像は、元々は1918年に作成された「のぞみの像」である。この像は、名護小学校の設置場所で、1984年に博物館・美術館の企画展に合わせて修復された。この像は、元々は1918年に作成された「のぞみの像」である。

読んで温かい
NIE

お帰りなさい 「のぞみの像」 名護小学校に

現・西村さんは「あらためて『のぞみの像』を見てもらえたことをうれしく思う。名護小の誇りにしてください」と呼び掛けた。

「のぞみの像」は東京オリンピック（1964年）の聖火ランナーが名護

を走ったことを記念して作られた。玉那霸さんの作品で全身が残るのは一つしかないが、台風で右腕が折れられた。玉那霸さんの作品で全身が残るのは一つしかないが、台風で右腕が折れた。玉那霸さんは、この像に合わせて玉那霸さんの教えた。モルタルできているた



学校に帰ってきた「のぞみの像」を見る児童ら=19日、名護小学校

話した。モルタルできているた
め、屋外に置くと再び傷ついた。
校長は「ブロンズ像にし
て原型は博物館などに保管し
たい。実現へ名護市など
に協力をお願いする」と